

www.unilu.ch: Die neue Website der Universität Luzern online

Klar, übersichtlich, benutzerfreundlich: Diese Merkmale kennzeichnen den neuen Webauftritt der Universität Luzern. Im Rahmen des Wettbewerbes um die Studierenden in der Schweiz ist eine gute Darstellung im Internet von höchster Priorität. Vor diesem Hintergrund wurde der Webauftritt mit einem innovativen Layout durch die BISON Schweiz AG neu gestaltet. Mit dem neuen Internetauftritt werden folgende Ziele erreicht:

- Alle Fakultäten und Institute sind einheitlich in Struktur und Benutzerführung aufgebaut.
- Die bereitgefächerten Bedürfnisse und Wünsche der verschiedenen Interessen-Gruppen konnten mit einem innovativen Konzept umgesetzt werden.
- Einfache Editierung der Seiteninhalte durch die Redakteure der Universität Luzern mit dem Content Management Tool RedDot.

In enger Zusammenarbeit mit den Informatik-Verantwortlichen der UNI wurden die Anforderungen und Bedürfnisse an einen Web-Auftritt der Universität definiert. Kunden auf der Website der UNI Luzern sind neben der Uni-Leitung und den ProfessorInnen auch künftige Studierende, Studierende, Administration und Informatiker. Entsprechend vielfältig waren die konzeptionellen und technischen Anforderungen an das BISON Web-Team für eine erfolgreiche Umsetzung.

Dank grossem Einsatz und guter Teamarbeit zwischen Universität und BISON Schweiz AG kann die Universität Luzern heute, trotz knappem Zeitplan, mit einem neuen Web-Auftritt bester Qualität online gehen: www.unilu.ch

Die BISON Schweiz AG hat der UNI Luzern den Web-Auftritt zu einem grossen Teil finanziert und damit ein Zeichen zur Unterstützung von Hochschulen in unserer Region gesetzt.

Weitere Auskünfte:

Marco Antonini, Leiter Informatik Universität Luzern, Tel. 041 228 78 06

Franz Hupfer, Verwaltungsdirektor Universität Luzern, Tel. 041 228 55 14